学校だより



長崎県立大崎高等学校 No.240 R3.4.30 発行

『新年度のごあいさつ』

校長 酒井 俊治

昨年度に続き本校2年目となりました。3月のセンバツ大会では、多くの方々からご支援並びにご声援をいただき、誠にありがとうございました。

さて、学校経営方針等についてお知らせします。保護者・地域の方々のご理解とご協力をいただきながら、教職員一同、更に充実した教育活動に取り組んでいく所存です。

スローガン 個性を活かし、たくましい人間力を育む、大崎高

育てたい生徒像 (1)憧れを持ちつつ、目標に向かって果敢に挑戦し、前進できる生徒

(2)自己の内面を見つめ、他人のことを思いやることのできる生徒

(3)心身共に健康で、豊かな教養と品性を備えた生徒

努力目標 (1)授業力向上、学習と部活動・諸活動との両立支援

(2)進路実現に向けた細やかな指導

(3)人権を尊重する態度、人間力の育成

(4)幼小中及び地域との緊密な連携

これからも大崎高校をどうぞよろしくお願いいたします。

新転任紹介



名	前	役職等	先生方より一言
ましだしょう	^{う〜い} 平	教 頭 (保健体育)	校舎の窓から見える海の景色が最高です。皆さんと力を合わせ、地域に 親しまれる学校づくりに貢献していきたいと思います。 どうぞよろしく お願いします。
##U 推	奈	英 語	美しい海に囲まれた素敵な環境で働くことができるので大変嬉しいです。みなさんの進路実現に向けてしっかりとサポートしていきますので、 どうぞよろしくお願いします!
	未	保健体育	目の前に広がるきれいな海。教室からの眺めが特に最高です。皆さんの元気に負けないよう、この新しい環境で気持ち新たに頑張ります!よろしくお願いします。
apetite to the 宮崎 愛		田語	大崎高校へ来て早5年…ですが、今年は気持ちも新たに、全力で突っ走っていこうと思います。振り落とされないようについてきてください。
	うじ (次	数学	目の前のきれいな海に感動しています。色々なことを一緒にチャレンジ していきたいと考えています。一緒に頑張りましょう。
の だしょうた野田 翔 太		田語	赴任早々、美しい自然と生徒のみなさんの楽しそうな姿に、活力をもらっています。みなさん、一緒に楽しい毎日を過ごしましょう!
いかさき Lug 岩 <mark>崎 君</mark>		理科	学校勤務 1 年目になります。大崎高校の生徒の元気な姿をみて、私も授業や部活に明るく元気に全力で取り組もうと思いました!よろしくお願いします。

始業式 • 入学式 • 対面式



桜舞う4月8日、7名の先生方を新たに迎え、令和3年度がスタートしました。同日午後からは入学式が行われ、新入生49名(男子37名女子12名)が大崎高校生として仲間入りしました。新入生代表の宣誓では、1年2組・山内ももさんがこれから始まる高校での三年間について「明るい未来をつくるためのとても大切な三年間」と表現し、困難に直面した時には「先輩方や先生方に教えを乞い、信頼できる仲間と共に



協力しながら、力強く乗り越えていきます」と力強く宣誓しました。その後引き続いて行われた対面式では、新入生代表の1年1組・川原真未さんが、「喜びとこれから自分の夢の実現の第一歩というワクワクした気持ちで胸が熱くなる思いです」「一日でも早く頼りになる後輩になれるよう一生懸命頑張ります」と、その思いを堂々と語りました。

大崎高校第70回生の希望に満ちたこの一歩が、大崎高校の新たな歴史を刻み、それぞれの夢の実現へとつながるものであることに期待します。

生徒会オリエンテーション・部活動紹介

生徒会長の笠原凌真くんたちの「生徒会役員紹介」や「生徒会規約」、「生徒会活動内容」についてスライドで説明がありました。今年も様々な行事があり、生徒一人ひとりの力を合わせて盛り上げていくことを約束してくれました。「部活動紹介」





では、各部とも新入生勧誘のために工夫ある紹介を行っていました。美術部の作品紹介や弓道部の巻 藁演武などは見応えがありました。新一年生も部活動を決める貴重な時間となったようです。

甲子園を体験して

3月号でお伝えできなかった春の甲子園での生徒たちの生の声をお届けします。

- ○初めての甲子園でとても苦い思い出となった。 (3年野球部)
- ○甲子園に行けるだけでもすごいことだし、選手も全力でプレーしていてすごくいい試合だった。(3年)
- ○まだまだ力が足りなかった。(3年野球部)
- ○甲子園の迫力がすごかった。野球部が頑張って試合しているすごくかっこよかったし、とても感動することができた。連れて行ってくれてありがとう!(3年)
- ○今までの野球人生で一番悔しい体験となった。夏にも う一度、甲子園へ行って勝ちたい。(3年野球部)
- ○自分の学校の生徒がテレビに映っていてすごいなと 思ったし、かっこいいなと思いました。(2年)
- ○甲子園に行って全国のレベルと今の自分たちが全国 でどのレベルかを知ることができました。(2年野球部)
- ○次は直接甲子園で試合を応援したいです。(2年)
- ○今まで甲子園という場所がすごいとだけわかっていたけど、いざ甲子園を自分の目で見ると想像をはるかに超えていた。また甲子園に行きたい。(2年野球部)
- ○野球を生で観てテレビで観るのと全然違った。(2年)

※5月の行事予定※

- (1日(土) **県北地区練習会(男子ソフト** テニス)
- 4日(火) 佐世保市民選手権(陸上)
- 4日(火)、佐世保中氏選手権(陸上) ~5日まで
- 6日(木) 容儀指導
- 7日(金) 嫩科検診(全学年)
- 11.日(月) 課題確認テスト週間(2年) ~15日まで
- 12日(火) 眼科検診(1年)
- 13日(水) 諸検査
- 14日(木) 補習開講式(1年)
- 17日(月) 1年生補習開始
- 18日(火) 生徒会役員選挙公示
- 20日(木) 内科健診(2・3年野球部)
 - 生徒会役員立候補選出
 - 尿検査(2次)
- 21日(金) NHK杯地区予選(野球)
 - ~6月13日まで
 - 県選手権大会 (陸上) ~23日まで
- 24日(月) 生徒会役員選挙告示
- 26日(水) 短縮授業 ~6月2日まで
- 28日(金) 英検1次